

Jóvenes santiagueros rememoran Asalto al Cuartel Moncada

Publicado: Martes, 26 Julio 2022 13:06

Visto: 255



Al amanecer de este martes, un grupo de 80 pioneros protagonizaron el asalto simbólico a la antigua fortaleza militar del Cuartel Moncada, hoy Ciudad Escolar 26 de Julio, una tradición en honor al Día de la Rebelión Nacional. Los representantes de la nueva generación de santiagueros irrumpieron por la posta 3 del Moncada, provenientes de la Granjita Siboney, tal y como lo hicieron el 26 de julio de 1953 los jóvenes revolucionarios liderados por el Comandante en Jefe Fidel Castro.

Con gran júbilo dos jóvenes declamaron el poema La mañana de la Santa Ana, de la autoría de Jesús Orta, el Indio Naborí, mientras que los integrantes del Proyecto Príncipe Enano marcaron el sentimiento de los presentes con canciones y danzas patrióticas. El pase de lista de los caídos en la acción armada fue otro de los más emotivos momentos del acto, que acontece todos los años en esta urbe.

Presentes en el tradicional asalto simbólico, José Ramon Monteagudo, primer secretario del Partido Comunista de Cuba en la provincia y Beatriz Jonhson, gobernadora, así como dirigentes de las organizaciones políticas y de masas.

Jóvenes santiagueros recuerdan Asalto al Cuartel Moncada

Publicado: Martes, 26 Julio 2022 13:06

Visto: 255



En el cementerio Santa Ifigenia, ofrendas florales se depositaron a nombre del General de Ejército Raúl Castro, de Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Primer Secretario del Comité Central del PCC de Cuba; Esteban Lazo, Presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular y del pueblo de Cuba en el panteón donde descansan los restos de los caídos. Luego rindieron tributo a los padres fundadores de la nación, a José Martí, autor intelectual del Moncada y al líder de la Revolución Cubana Fidel Castro.

[Fuente: ACN](#)